
  
 

  

  
  

Председатель СК России провел оперативное совещание в
Санкт-Петербурге

 

  

В рамках рабочей поездки в Санкт-Петербург Председатель Следственного комитета
Российской Федерации Александр Иванович Бастрыкин провел оперативное совещание,
посвященное вопросам строительства, реконструкции и материально-технического оснащения
зданий ведомственных образовательных организаций СК России. В мероприятии приняли
участие директор Санкт-Петербургского кадетского корпуса – и.о. директора Пансиона
воспитанниц СК России Елена Юрьевна Гаранина и сотрудники ведомственных
образовательных учреждений.

Участники совещания обсудили график выполнения работ по реконструкции и строительству
комплекса зданий для размещения Санкт-Петербургского кадетского корпуса Следственного
комитета Российской Федерации. Комплекс развернется в Старом Петергофе на территории
бывшего военного госпиталя и будет представлен учебно-административным, спальным,
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медицинским корпусами, спортзалом и корпусом дополнительного образования, которые
планируется соединить крытыми галереями. Для уличных занятий предусмотрен плац и
гимнастические площадки.

Глава ведомства заслушал доклады об этапах и объемах запланированных мероприятий и ещё
раз напомнил о необходимости внимательно и ответственно отнестись к строительству и
реконструкции объектов с учётом всех нормативов и требований. При этом Председатель СК
России подчеркнул, что условия обучения воспитанников должны отвечать установленным
стандартам, способствовать эффективности образовательного процесса и успешному освоению
ребятами программ.

Кроме того, в ходе совещания обсуждались вопросы организации набора учащихся,
прибывших из Донецкой и Луганской народных республик, их интеграции в российскую
систему образования. Участники совещания также отметили важность работы ведомства,
направленной на повышение уровня патриотического воспитания кадет Следственного
комитета, укрепление у них морально-волевых и нравственно-психологических качеств.

В завершение совещания А.И. Бастрыкин дал ряд конкретных указаний, направленных на
оперативное решение всех обсуждаемых вопросов и обеспечение всесторонней готовности
ведомственных образовательных учреждений к началу предстоящего учебного года.

15 Августа 2022
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